

Les pêcheurs plaisanciers soutiennent la SNSM locale malgré la crise

Malgré un début d'année difficile, l'Amicale des pêcheurs plaisanciers camarétois (APPC) a tenu à montrer son soutien à la station SNSM locale.

Lundi, une petite délégation de l'amicale, emmenée par Michel Le Guen, le président, a remis un don à Claire Ferré, présidente de la station camarétoise, entourée de canotiers et de bénévoles.

« Cette année, nous ne pouvons compter sur les heures de bénévolat Festival du Bout du Monde, principale source pour nos finances, ni de la traditionnelle soirée crêpes. Malgré ces restrictions financières, nous tenons à montrer notre solidarité envers les sauveteurs en mer, en remettant un chèque de 200 € », a expliqué le président. « Il nous paraît primordial d'inciter nos adhérents à participer individuellement au soutien de la SNSM », a conclu Michel Le Guen. De son côté, Claire Ferré a chaleureusement salué le soutien régulier de l'amicale.

Avec la fin du confinement lié à la covid-19, l'amicale a pu reprendre quelques-unes de ses activités, avec la vérification du matériel de sécurité à bord des bateaux et des gilets de sauvetage autogonflables.



Le président de l'APPC, Michel Le Guen, a remis un don de soutien à Claire Ferré, présidente de la station de la SNSM camarétoise. Photo Charles Bassinet